

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun :

2	0	2	2
---	---	---	---



Subbagian Humas dan TU Kalan  
BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Media :	Radar Sampit ✓	Halaman : 05
Kompas	Kalteng Pos	Borneo News
Palangka Post	Tabengan	

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

# Optimalisasi Peningkatan Pendapatan Asli Daerah

**KASONGAN** - Sekretaris Daerah (Sekda) Katingan Pransang mengatakan, pihaknya sependapat dengan hasil rapat kerja gabungan DPRD Katingan bahwa temuan Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) segera ditindaklanjuti.

Hal tersebut agar tidak terjadi penumpukkan temuan, baik yang sifatnya administratif maupun keuangan yang mengakibatkan kewajiban pengembalian.

"Inspektorat selaku koordinator pelaksanaan tindak lanjut akan terus melakukan langkah-langkah konkrit bersama dengan Satuan Organisasi Perangkat Daerah (SOPD) terkait untuk menyelesaikan temuan-temuan tersebut secepatnya," ucap Pransang, Selasa (2/8).

Menurutnya, setelah dilakukan rekonsiliasi dengan BPK RI yang dilakukan rutin setiap tiga bulan hasilnya akan dikoordinasikan dengan DPRD Katingan.

Optimalisasi peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD) juga menjadi perhatian bagi semua jajaran perangkat daerah. Dirinya meminta agar seluruh SOPD bisa menghasilkan langkah-langkah kongkrit atas target pendapatan yang dibebankan.

"Saya juga berharap dengan pendapatan daerah dapat menjadi penggerak dalam menjalankan langkah-langkah optimalisasi pendapatan daerah. Terutama melalui inovasi-inovasi dan pemanfaatan teknologi guna menggali potensi pendapatan secara lebih optimal," terangnya.

Ia menyebutkan, SILPA pada laporan keuangan 2021 dapat dijelaskan sebagian besar telah dialokasikan bersama dalam APBD Murni Tahun Anggaran 2022.

Sedangkan selisihnya akan diperhitungkan bersama dalam pembahasan perubahan APBD Tahun anggaran 2022 yang diharapkan dapat dilaksanakan dalam waktu dekat.

"Semakin cepat dibahas dan ditetapkannya perubahan APBD, maka semakin cepat pula pelaksanaan program dan kegiatan. Kita semua berharap agar SILPA pada Tahun 2022 ini lebih ditekankan dibandingkan tahun sebelumnya melalui optimalisasi pelaksanaan program dan kegiatan dengan tetap memperhatikan regulasi yang berlaku," harapnya. (sos/fm)